
Interesse 

There are at least two (grammatical) ways of asking: 

1) Reflexives Verb: sich für etwas interessieren: 

Wofür / Für was interessierst du dich? 

im Singular:  1. Person  Ich interessiere mich für Geschichte (history). 

  2. Person Interessierst du dich auch dafür? 

  3. Person  Er/Sie interessiert sich für Mode (fashion). 

im Plural: 1. Person Wir interessieren uns für euch (We are interessted in you). 

  2. Person  Interessiert ihr euch für einen Job im Ausland? 

  3. Person  Sie interessieren sich für Glücksspiel. 

2) Rollentausch (change of grammatical roles): The interesting „thing“ is subject, the 
person object: etwas interessiert mich. Das Personalpronomen ist hier kein 
Reflexivpronomen, sondern die Akkusativform von „ich“, „du“, „er“ etc. 
Remember: only the 3. Person singular and plural do have a distinctive 
reflexive pronoun: sich) 

Was interessiert dich am meisten / weniger / nicht so / gar nicht? 

(Blau = Subjekt, Grün = Objekt) 

1. Vor allem interessieren mich die Clubszene und die Kneipen. 

2. Am meisten interessiert uns die Atmosphäre.  

3. Ihn interessiert das nicht. 

4. Teure Kleidung interessiert sie nicht. (Expencive clothes do not interest her/ them.) 

 


